

**Dans quelle mesure est il nécessaire d'adapter le programme scolaire pour
faire face au 21^{ème} siècle.**

À l'instant, il y a beaucoup de lycées démodés et traditionnels. Cependant, il y a aussi des lycées modernes tel que le lycée de technologies. Pour faire face au 21^{ème} siècle, il faut changer beaucoup de choses. Il y a beaucoup de possibilités pour préparer pour le siècle nouveau. Par exemple, il y a la technologie nouvelle, l'attitude inconstant et le besoin de préparer les gens pour l'avenir et une société en voie de développement.

D'abord, on peut noter le besoin d'acheter plus d'ordinateurs modernes et donner l'essor de la technologie. Cependant, ce n'est pas du tout. On devrait apprendre plus des langues vivantes pour communiquer avec les autres pays. Le besoin de gens dont parler les langues vivantes augmente, donc nous devons préparer pour l'avancement. Pour obtenir ceci, on doit faire les cours professionnels. Il faut insister sur le fait que les lycées devraient fournir plus des cours tel que la cuisine, la charpenterie et la coiffure. On peut noter qu'il y a un manque d'ouvriers, donc peut-être les cours manuel et technique est la nécessité pour l'avenir. Tout en reconnaissant l'augmentation de criminalité, on commence s'interroger si les lycées ont besoin d'enseigner les principes de moralité encore une fois.

Malheureusement, pour face au 21^{ème} siècle, il sera cher. Il paraît qu'avec la technologie nouvelle, les étudiants voudront les jacuzzis pour se détendre après les cours ou le sport. D'ailleurs, bien que le siècle nouveau soit très avancé vers la technologie, c'est aussi un majeur facteur de stress. Les ordinateurs sont cher et on a la risque de RSI et fatigue les yeux. Les ordinateurs sont mal pour la santé. Toutefois

que dû à l'augmentation d'heures des devoirs, on aura besoin d'un ordinateur portable et l'introduction des professeurs on-line pour résoudre le problème de manquer de professeurs.

Le problème se résume donc à ceci, malgré le fait que, pour le moment, la technologie est le facteur principal pour l'avancement dans l'avenir, ce n'est pas tout. Pendant que la plupart des gens deviennent informaticiens, ils les remplaceront bientôt avec les robots. Les choses essentielles seront importantes pour le 21^{ème} siècle. Nous aurons beaucoup d'avocats, joueurs et informaticiens mais il n'y a pas assez de professeurs et infirmières. La technologie sera si avancé qu'il n'y a pas assez d'insistance sur l'essentiels. Je voudrais voir les examens et devoirs notent en cliquant des droites et avec la technologie, ceci sera possible mais on ne peut pas compter sur les ordinateurs autrement nous devenions robots. Il faut de changer le programme scolaire tel qu'il y a plus des cours professionnels. D'autre part, il y a plus de cours sur la moralité et intime éducation. Si nous aurions les professeurs de télévision, il serai ennuyeux et impersonnel. Peut-être le lycées auraient plus d'ordinateurs aussi, pas laptots qui sont chers, mais je crois c'est assez pour faire face au 21^{ème} siècle.